



ORGANIC GROW POWDER 8-4-6

POUDRE DE CULTURE BIOLOGIQUE 8-4-6

GUARANTEED ANALYSIS

Total Nitrogen (N).....	8.00%
Available Phosphate (P ₂ O ₅).....	4.00%
Soluble Potash (K ₂ O).....	6.00%
Calcium (Ca).....	3.00%
Magnesium (Mg).....	1.00%
Boron (Bo).....	0.088%
Copper (Cu).....	0.125%
Iron (Fe).....	0.20%
Manganese (Mn).....	0.32%
Zinc (Zn).....	0.35%

DERIVED FROM: Steamed Bone Meal, Fish Protein Hydrolysate, Potassium Sulfate, Ferrous Sulfate, Manganese Sulfate, Zinc Sulfate, Sodium Borate, Kelp Extract, Magnesium Sulfate, Copper Sulfate

ALSO CONTAINS NON-PLANT FOOD INGREDIENTS:

3.0% Humic Acids (derived from Leonardite)
6.5% Cane Sugar (microbe food)

ATTENTION: Keep out of reach of children and animals. Store out of direct sunlight in a cool, dry and well-ventilated area. Avoid breathing dust. Use protective eye and respiratory protection. Do not eat, drink, or smoke when handling this product. Do not allow to contaminate streams, ponds, lakes or other water sources.

GUARANTEED ANALYSIS

Azote total (N).....	8.00%
Phosphate disponible (P ₂ O ₅).....	4.00%
Potasse soluble (K ₂ O).....	6.00%
Calcium (Ca).....	3.00%
Magnésium (Mg).....	1.00%
Bore (Bo).....	0.088%
Cuivre (Cu).....	0.125%
Fer (Fe).....	0.20%
Maganèse (Mn).....	0.32%
Zinc (Zn).....	0.35%

DÉRIVÉ DE: Farine d'os cuite à la vapeur, hydrolysate de protéines de poisson, sulfate de potassium, sulfate ferreux, sulfate de manganèse, sulfate de zinc, borate de sodium, extrait de varech, sulfate de magnésium, sulfate de cuivre

CONTIENT ÉGALEMENT DES INGRÉDIENTS

ALIMENTAIRES NON VÉGÉTAUX:

3,0% Acides humiques (dérivés de la léonardite)
6,5% Sucre de canne (aliment pour microbes)

ATTENTION: Tenir hors de portée des enfants et des animaux. Conserver à l'abri de la lumière directe du soleil, dans un endroit frais, sec et bien ventilé. Éviter de respirer les poussières. Utiliser une protection oculaire et respiratoire. Ne pas manger, boire ou fumer lors de la manipulation de ce produit. Ne pas contaminer les ruisseaux, étangs, lacs ou autres sources d'eau.

Organic Grow Powder 8-4-6 is a plant food designed to improve soil conditions and optimize nutrition for plants. For use in the organic production of tomatoes, vegetables and fruits in growth.

APPLICATION:

HOW TO APPLY: Organic Grow Powder 8-4-6 is a powdered plant food that **MUST BE MIXED WITH WATER BEFORE APPLYING.**

WHEN TO APPLY: Start once seedlings or transplants are fully established, feed plants at every second watering until harvesting is completed. During very hot or very dry conditions, moisten the soil before fertilizing.

FOR POTTED PLANTS (indoor/outdoor)	FOR OUTDOOR PLANTINGS
Mix 15 g per 5 L	Mix 30 g per 5 L

HOW MUCH TO APPLY: 5 L covers 0.5 m² (5.4 ft²) or the surface of 10 pots of 20 cm (8") diameter.

Poudre de culture biologique 8-4-6 est un engrais végétal conçu pour améliorer les conditions du sol et optimiser la nutrition des plantes. Convient à la production biologique de tomates, légumes et fruits en croissance.

APPLICATION:

COMMENT APPLIQUER: Poudre de culture biologique 8-4-6 est un engrais pour plants en poudre qui **DOIT ÊTRE MÉLANGÉ AVEC DE L'EAU AVANT L'APPLICATION.**

QUAND APPLIQUER: Commencer une fois que les semis ou les plants sont complètement établis et fertilisez les plantes à un arrosage sur deux jusqu'à la fin de la récolte. En cas de fortes chaleurs ou de sécheresse, humidifiez le sol avant de fertiliser.

POUR LES PLANTS EN POT (intérieur/extérieur)	POUR PLANTATIONS EXTÉRIEURES
Mix 15 g per 5 L	Mix 30 g per 5 L

QUANTITÉ À APPLIQUER: 5 L couvriront approximativement une surface de 0,5 m² (5,4 pi²) ou 10 pots de 20 cm (8") diamètre.

LOT NO:

Manufactured by/Fabrique Par: EZ-GRO | www.ez-gro.com
605 Justus Dr., Kingston, Ontario K7M 4H5 | 613-384-8882



25 KG (55.11 LBS)